



Klimafreundlich durch die Stadt: Mike Gerber (r.) hat das Bike an Bürgermeister Hartmut Walz (l.) und Rosa Baumann übergeben. FOTO: GEMEINDE WESTERHEIM

Ein E-Bike für die Westerheimer Amtsbotin

WESTERHEIM (sz) - Die Westerheimer Amtsbotin Rosa Baumann ist neuerdings mit einem neuen E-Bike unterwegs. Das alte Rad hatte nach zehn Jahren ausgedient.

Mike Gerber vom „bikecenter-alb“ aus Laichingen übergab am vergangenen Montag Bürgermeister Hartmut Walz und Westerheims Amtsbotin Rosa Baumann das neue Dienstrad zum Austragen der Westerheimer Amtspost. Nach fachmännischer Beratung durch Gerber entschied sich die Gemeindeverwaltung für ein E-Bike der Marke Specialized, bei welchem vor

allem zwei Boxen und auch weitere Boxen zum Auswechseln gut montiert werden können, um die Post Westerheims und anderes Warengut sicher zu befördern. Amtsbotin Rosa Baumann ist sich sicher, dass das neue Dienstrad mit ihr die Westerheimer Post – bergauf als auch bergab – gut und sicher befördern wird und freut sich sehr auf die Fahrten mit dem neuen flotten E-Bike.

Bei der Übergabe am Westerheimer „Chargercube“ (E-Bike-Ladestation) bedankte sich Walz bei Gerber für die sehr gute und freundliche Beratung.